

Staatskanzlei*Kommunikation**Rathaus**Barfüssergasse 24**4509 Solothurn**Telefon 032 627 20 70**kommunikation@sk.so.ch**so.ch***Medienmitteilung****Unternehmerpreis und Newcomer-Preis 2025: Transformation im Fokus**

Solothurn, 3. Dezember 2024 – Unter dem Motto „Erfolgreich durch Transformation“ wird ein Unternehmen den Solothurner Unternehmerpreis erhalten, das sich durch eine tiefgreifende Transformation erfolgreich angepasst hat. Zudem wird ein Newcomer durch das Publikum bestimmt. Die Preisverleihung findet am 8. Januar 2025 in der Enter Technikwelt in Derendingen statt.

Das Wirtschaftsjahr 2025 des Kantons Solothurn wird mit der Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises in feierlichem Rahmen eingeläutet. Die Trägerschaft – der Kanton Solothurn, der KMU- und Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer – versteht den Anlass als Wertschätzung an die Unternehmen aus sämtlichen Regionen des Kantons.

Für die Verleihung des Newcomer-Preises wurden von der Jury drei Jungunternehmen nominiert: Die Disporeon GmbH aus Oensingen, die LIINI GmbH aus Feldbrunnen und die Stoll Holzdesign AG aus Dulliken. Sie werden sich vor Ort dem Publikum präsentieren, welches im Saalvoting und im Livestream den Newcomer wählt. Das Jungunternehmen mit den meisten Stimmen aus dem Publikum erhält das Preisgeld von 5'000 Franken.

Der Höhepunkt folgt mit der Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises, der mit 20'000 Franken dotiert ist. Unter dem Motto «Erfolgreich durch

Transformation» wird die Jury ein Unternehmen auszeichnen, welches ihr Geschäftsmodell durch eine tiefgreifende Transformation erfolgreich angepasst und am Markt umgesetzt hat.

Mehr Informationen zum Solothurner Unternehmerpreis sowie zu den drei nominierten Jungunternehmen für den Newcomer-Preis sind zu finden unter <https://unternehmerpreis.so.ch>.

Weitere Auskünfte

Thomas Heimann, Projektleiter Solothurner Handelskammer, 079 216 46 16

Die Nominierten für den Newcomer-Preis

Disporeon GmbH, Oensingen

Disporeon setzt neue Massstäbe in der Baulogistik und revolutioniert den überregionalen Transport von Baumaschinen und Containern in der Schweiz, Deutschland und Österreich.

Mit einer digitalen Plattform, die Händler- und Vermieter von Baumaschinen mit spezialisierten Transport- und Bauunternehmen vernetzt, vereinfacht Disporeon den gesamten Organisations- und Transportprozess.

Ziel ist es, durch die Vermeidung von Teil- und Leerfahrten Kosten zu senken und gleichzeitig die Umweltbelastung zu minimieren.

Dank der langjährigen Branchenexpertise der Gründer bietet Disporeon eine digitale Lösung, die Händlern und Vermietern in der Baulogistik einen echten Mehrwert bietet.

disporeon.com

LIINI GmbH, Feldbrunnen

Die LIINI GmbH entwickelt, produziert und vertreibt innovative Produkte für Eltern in der Schweiz, Deutschland und Österreich. Als Gründer und selbst Eltern haben sie sich zum Ziel gesetzt, den Alltag von Müttern und Vätern in allen Entwicklungsphasen ihrer Kinder und in verschiedensten Lebensbereichen so

einfach wie möglich zu gestalten. Ihre Produkte stehen für das, was ihnen selbst am wichtigsten ist: Freiheit und Selbstbestimmung.

Dank der Kombination eigener Erfahrungen im Elternalltag mit fortschrittlichen Geschäftsprozessen und durchdachten Produktinnovationen ist es ihnen gelungen, seit ihrem Markteintritt im Jahr 2021 zu einer der bekanntesten Babymarken in der DACH-Region aufzusteigen und ihren Umsatz um das 40-Fache zu steigern.

liini.ch

Stoll Holzdesign AG, Dulliken

Die noch junge Firma Stoll Holzdesign aus Dulliken im Niederamt wurde Anfang 2022 gegründet. Christian Stoll und Florian Pfister, Gründer und Inhaber, leben mit ihrer Firma ihre Leidenschaft für den Holzbau. Bei ihrer Gründung waren sie zu dritt, seitdem konnten sie ihr Team stetig erweitern mit motivierten Mitarbeitenden. Sie bilden zudem einen Zimmermann-Lehrling aus.

Zusammen mit ihrem Team bieten sie vom Designeresstisch bis hin zum Neubau das komplette Gesamtpaket rund ums Thema Holz an. Stoll Holzdesign steht für nachhaltiges Bauen mit hochwertigem Schweizer Holz, dies ist ihre Philosophie und ihr Qualitätsversprechen an die Kunden. Sie legen grossen Wert auf ressourcenschonendes Arbeiten, sowohl für die Umwelt als auch für ihre Mitarbeitenden. Mit ihrer Erfahrung in der Baubranche, innovativem Denken und hoher Qualität zeichnen sie sich und ihre Arbeiten aus.

stollholzdesign.ch

Der Solothurner Unternehmerpreis

Der Kanton Solothurn, der KMU- und Gewerbeverband Kanton Solothurn und die Solothurner Handelskammer zeichnen seit 1998 jeweils zu Jahresbeginn ein Unternehmen für seine «überdurchschnittliche unternehmerische Leistung» aus. Der Solothurner Unternehmerpreis stellt den feierlichen Jahresauftakt des Wirtschaftsstandortes Kanton Solothurn dar. Die Trägerschaft versteht die Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises als Wertschätzung und Dank an sämtliche Solothurner Unternehmen. Die Preisübergabe erfolgt durch den

Regierungsrat des Kantons Solothurn. **Der Solothurner Unternehmerpreis ist mit 20'000 Franken dotiert.**

Zusätzlich zeichnet der Kanton Solothurn eine Jungfirma aus, die bereits in den ersten Jahren eine überdurchschnittliche Leistung erbracht hat und Vorbild ist für eine neue Generation von Unternehmungen im Kanton Solothurn. **Der Newcomer-Preis ist mit 5'000 Franken dotiert** und die Preisgewinnerin wird nach einer Vorauswahl durch die Jury vom Publikum gewählt.

Beiliegende Bilder

- mmSUP_Preisverleihung.jpg